

## NOLAY

## Parapente : les adeptes vont bientôt prendre leur envol



Bernard Morel avec un de ses fidèles élèves sur les hauteurs de Cirey. Photo Thierry Manuel

Les beaux jours approchent, dans un mois, le printemps sera de retour et, comme les hirondelles, les adeptes du parapente vont bientôt pouvoir déplier leurs ailes.

Dans le Pays nolaytois, de nombreux sites d'envol sont très appréciés pour les parapentistes comme le sommet du Mont de Sène ou la Montagne des Trois-Croix ou encore l'esplanade Notre-Dame-de-la-Délivrance sur le plateau des falaises dominant de Nolay et Cirey.

Rencontre avec Bernard Morel, grand spécialiste et passionné de ce sport aérien dérivé du parachute.

« Cela fait plus de vingt ans que je pilote ces voiles qui peuvent nous conduire en quatre heures dans le Jura, en Savoie ou en Auvergne

au cours de vols rando ou tout simplement au-dessus du Pays beaunois en fonction de conditions météorologiques favorables de votre formation. Mais avant ces voyages dans les airs, il faut se former à cette belle activité sportive, car la pratique du vol (dit du vol libre) en parapente est régie par des normes de sécurité, d'autorisations et nécessite des formations homologuées. Actuellement, je forme une quinzaine d'élèves de tous niveaux sur plusieurs sites d'envol naturels comme aux Trois-Croix, sur les hauteurs de Nolay, de Saint-Romain et de Meloisey... »

**INFO** Pour tout renseignement, contacter Bernard Morel au 06.75.54.68.19 ou le site [www.initialprogress.com](http://www.initialprogress.com)

## MONTHÉLIE

## Monthelie-Découverte : une association solidaire



Le bureau de Monthelie-Découverte a présenté la nouvelle saison de l'association. Photo Josée Muhlenbaumer

Une vingtaine de personnes se sont retrouvées dans la salle de réunion du village pour assister à l'assemblée générale annuelle de l'association Monthelie-Découverte.

Le président Michel Deschamps a ouvert la séance en rappelant les différentes manifestations qui ont ponctué l'année écoulée avec, notamment, le Printemps de Monthelie et sa fameuse vente de pain cuit au feu de bois, le week-end de Pâques, la randonnée du 10 mai "Dans les pas des moines de Cluny" organisée avec Les Amis de l'église Saint-Germain, la fête des Voisins, qui a regroupé le 24 mai une trentaine de participants dans la cour de l'école, la matinée de football intergénérationnel, suivie d'un pique-nique qui, en raison du mauvais temps, a eu lieu chez Ulrich Dujardin, le 13 juillet et, enfin

la soirée choucroute du 25 octobre qui a achevé la saison avec la participation de plus de quatre-vingts personnes réunies à la salle des fêtes.

Ces différentes animations très appréciées, qui s'adressent à toutes les générations, seront reconduites cette année (cf. encadré), assure le président qui rappelle, et c'est une nouveauté de l'année, qu'un programme a été distribué dans les boîtes aux lettres des habitants.

**3 900 € de dons**

Il a également été mentionné que, grâce à l'état positif de ses finances, l'association

Monthelie-Découverte a fait un don de 1 000 € à l'école du village pour participer aux frais d'un voyage de trois jours à Paris qui a eu lieu au mois de juin et a également contribué à l'achat et à l'installation d'un défibrillateur sur la commune (2 900 €).

Michel Deschamps, président, et Sébastien Deschamps, secrétaire, ayant été réélus pour deux ans lors de l'assemblée générale en janvier, la composition du bureau reste inchangée pour cette année, avec Jacqueline Léveillé, vice-présidente, et Catherine Dujardin, trésorière.

**LE PROGRAMME**

**Samedi 4 et dimanche 5 avril (week-end de Pâques) :**

Le Printemps de Monthelie.

**Vendredi 22 mai :** fête des Voisins sur la place du village.

**Dimanche 12 juillet :** matinée football- intergénération suivie d'un pique-nique.

**Samedi 24 octobre :** repas paulée avec un dîner-choucroute.

## LADOIX-SERRIGNY



**Football.** Avec un match sérieux et collectif, le FCCL s'est incliné 1-2 avec un but de Saffy Abed. Pour l'AS Poussot, les buts ont été marqués par Romain Lelude et Maxime Langlet (à gauche). L'équipe B du Football-Club Corgoloin/Ladoix FCCL a reçu dimanche après-midi l'équipe B de l'ASC Malay (à droite). Le FCCL B s'impose 5-2. Les buteurs sont Romain Duxin et Quentin Gueuraud. Photo Virginie Di Niglio